

# OUEST - FRANCE

Décembre 1992

## Chalonnnes-sur-Loire

### Diaporama avec Florent Guillaume L'aventurier des sommets

La salle de conférence du centre Gayot était presque trop petite, pour contenir les nombreux amis ou passionnés d'aventure, venus assister à la projection de plus de 250 diapositives (à l'initiative de la bibliothèque), retraçant le périple d'un jeune chalonnais, Florent Guillaume, qui, en juin dernier, s'est rendu au Kenya et en Tanzanie. Il a gravi, en haute randonnée, la montagne des « neiges éternelles », le Kilimanjaro.

#### Mise en jambes

Tout d'abord avec l'ascension de la pointe de Lanana, 4 985 m, au Kenya, Florent a fait rêver le public, avec de nombreuses photos de paysages caractéristiques de ce pays, herbes grasses, maquis, buissons, torrents, cascade (800 m de haut), ainsi que des iacs (il y en a 32 autour du Kenya), sans oublier les superbes gros plans sur des fleurs, telles que des lobelies, qui peuvent atteindre deux mètres de haut. Cette ascension a duré quatre jours, à raison de quatre à cinq heures de marche par jour.

#### Safari

Là aussi, des paysages superbes, mais surtout, et c'était impressionnant : des animaux sauvages (ou presque), éléphants, crocodiles, guépards, lionnes, serpents, ainsi que des singes, des marabouts, des colonies de flamants roses, dans les réserves de Samburu, de Masai-Mara et près du lac de Nakuru.

#### Le... Kilimanjaro

Puis pour terminer, l'ascension, toujours en haute randonnée du Kili, avec au départ, la traversée de la forêt équatoriale, où lianes et tougeres composent le paysage. Il a fallu quatre jours (103 km) à Florent et son équipe pour attein-



Florent Guillaume, présente son périple, sur une carte, histoire pour le public de s'imaginer déjà en voyage

dre le sommet des « neiges éternelles » (5 693 m).

Là-haut le bonheur, le Kili et ses impressionnants « séracs » (crevasses), un havre de paix et de repos, que chacun des randonneurs a savouré pendant quelques minutes, et immortalisé sur pellicule, mais aussi dans sa tête.

Au bout de plus de deux heures de voyage en rève sur l'écran, « tous les randonneurs en chaise », sont redescendus sur terre, et ont pressé Florent de questions.

#### D'autres sommets

Florent n'a pas fini de marcher, ni de grimper, puisque son objectif est de faire partie des dix premiers alpinistes à faire l'ascension des plus hauts sommets du monde (Mac-Kinley, Acconcagua, l'Elbrouz, le Vinson et bien sûr l'Everest).